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                                          学力向上主任 

粟井小学校では、身に付けさせたい資質・能力として、「①基礎的・基本的な知識及び技能 ②身に付けた知

識及び技能を生かし、表現する力 ③自ら読書に親しむ態度」を目標としています。各教科において音読の時間

を取り入れたり、熟語の使い方を考えさせたりすることで、子供の語彙力や読解力の向上につながる取組を進め

てきました。 

３～６年生で実施されている 10 分間集中テストでは、結果を分析すると、市や県の平均点を上回る学年・教

科がいくつもあり、子供たちの頑張りが成果として表れました。タブレットを有効に活用するために、教員間に

よるロイロノートの研修も進めています。その結果、ＩＣＴを活用して学習内容に応じた教材を作成したり、シ

ンキングツールを用いたりする実践が増えてきました。このことが、子供が考えを深め、根拠を持って表現する

ことにつながっていくと考えています。読書については、昨年度に比べ、学校全体の図書室利用回数が増えると

ともに、図書貸し出し冊数（２月 16日段階）は 13107冊から 16216冊へと 23.7％上昇しました。また、学校図

書館運営支援員と連携し、学級文庫のこまめな入替えを行うことにより、自教室において、学級文庫に親しむ子

供の姿も多く見られるようになりました。 

小学校で身に付ける学力は、将来子供が社会人としての自立の基礎となる大切なものです。学校と家庭が連携

して学習を進めていくことで、よりスムーズに確かな学力が身に付きます。今後も、読書活動やマイスタノート

など、家庭と連携した学力の向上につながる取組について提案していきたいと考えています。今後とも御理解、

御協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月 26 日(金)に、不審者対応の避難訓練を行いました。県警のスクールサポーターの方にも来ていただき、

いざというとき命を守るためにどのように動けばよいのかを、全校でしっかり確認することができました。 

粟井っ子だより ２月号 

 

避難訓練（不審者対応） 

学力の向上に向けて 

校内書き初め大会 どの学年の子供たちも、課題の文字に真剣に向き合い、

一筆一筆ていねいに書いていました。 

 粟井小にも、大谷翔平選手からのグローブが届きました。届いたのは、右利き用・手が小さい

人向けの右利き用・左利き用の計３つのグローブです。全校のみんなで大切に使っていきたいと

思います。 

「いかのおすし」を

守ろう！ 



 

 

 
私は、音読がうまくなりまし

た。でも、妹が邪魔をしてくる
ので、毎日幼稚園ごっこをしな
がら、妹と一緒に音読の練習を
しています。２年生になっても
音読練習を続けて、暗唱できる
ようになりたいです。 

           １年 
             

 
私は、体育の授業のとび箱で台上前転ができるよ

うになりました。台上前転の技は、２年生まで習っ
ていなくて知らなかったので、４段でもできません
でした。体育の時間にたくさん練習するとできるよ
うになってきたので、６段を練習しました。２回し
てもできなくて、先生に補助をしてもらったらでき
ました。その後に１人でしてみたら、できるように
なりました。最後に７段を跳んでみたら、１回で成
功したのでうれしかったです。次は８段を跳べるよ
うに挑戦したいです。           ３年 

             
 

勉強面では、九九をたくさん覚え
たことです。生活面では、きらいな
食べ物（ピーマン）を頑張って食べ
られるようになりました。他には、
教室のごみを進んで拾ったり、黒板
をきれいに消したりして、クラスの
ために自分から動くことができる
ようになりました。 

２年 
             

 

ぼくは、生き物が好きです。
保育園では、カメの世話は先生
の仕事だったので、生き物係に
なれてうれしかったです。ぼく
が餌をやると、大きく口を開け
て食べてくれます。これからも
大事にしたいです。 

１年 
             

 

私はこの１年間で、とび箱が跳べるようになり
ました。去年までは、全く跳べなかったけれど、
「腕を伸ばして腰を高く上げたら跳べるよ。」と
友達や先生がアドバイスをくれたので、試してみ
ると４段のとび箱が跳べました。とてもうれしか
ったです。５年生になったら６段のとび箱が跳べ
るように頑張りたいです。 

                   ４年 
             

 

私がこの１年間でできるようになったことは、自
分の考えを書いたり、発表が少しできたりするよう
になったことです。４年生のときよりも、自信をも
って自分の意見を言えるようになったことも成長
できたところかなと思います。これからもより考え
を深めながら勉強に取り組んで、より発表ができる
ように努力していきたいと思いました。 

                    ５年 
             

 

ぼくはこの１年間で、苦手なことも頑張ればで
きるということを学びました。一つ目は、縄跳び
です。後ろ二重跳びができなかったけれど、何度
も練習していると 10回以上跳べるようになりま
した。二つ目はマラソンです。タイムが縮むよう
に、毎日走る練習をしました。するとタイムが良
くなりました。これからも、苦手なことやできな
いことでも、逃げずにチャレンジして頑張ってい
きたいです。              ６年 

             
 


